

Reagan y Mubarak por acuerdo Medio Oriente

Washington, Sept. 30 (Latin-Reuter). El presidente estadounidense Ronald Reagan y su colega egipcio Hosni Mubarak se comprometieron hoy a renovar sus esfuerzos en busca de un acuerdo de paz en Medio Oriente que garantice los derechos palestinos una vez que la crisis en Líbano se atempere.

Existe "una urgente necesidad de buscar una paz justa y amplia... A la vez que salvaguardar los legítimos derechos del pueblo palestino", dijo Reagan tras casi dos horas de reunión en la Casa Blanca con Mubarak.

El presidente egipcio dijo que la actual preocupación por estabilizar la situación en Líbano no debe relegar a segundo plano la necesidad de un acuerdo regional y urgió a la reactivación de la propuesta de paz para Medio Oriente lanzada hace un año por Reagan.

"No debemos dejar de lado el problema palestino", agregó Mubarak. Ambos presidentes renovaron sus llamados para el retiro de todas las fuerzas militares extranjeras de territorio libanés.

"La situación continuará siendo tensa y explosiva" en tanto tropas israelíes y otras extranjeras permanezcan en ese país, dijo Mubarak.

El líder egipcio no mencionó la presencia de fuerzas sirias en Líbano.

— Pasa a la página 30 —



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ACUSA AL GOBIERNO. Brasilia, Sept. 30 (UPI). Mario Jaruma, cacique Xavante, miembro del parlamento de Brasil, acusa al gobierno de corrupción y calificó de ladrones a los funcionarios. Es el único aborigen que ha llegado al parlamento. Integrantes del gabinete del presidente Figueiredo pidieron que le quiten el mandato, en represalia por sus fuertes acusaciones.

Luchas amenazan frágil cese de fuego libanés

Beirut, Sept. 30 (Latin-Reuter). El frágil cese de fuego en Líbano se encuentra hoy bajo una creciente presión con renovados enfrentamientos mientras representantes del ejército y tres milicias trataban de asegurar su continuidad anunciando nuevas medidas de estabilización.

La tregua iniciada el lunes con intermediación

saudita puso fin a un mes de guerra en Beirut y las montañas circundantes entre el ejército y las "fuerzas libanesas" por una parte, y milicianos drusos chaitas por otra.

Tras cinco horas de reunión el autodenominado Comité de Seguridad dijo que había acordado un inmediato intercambio de prisioneros, la remoción de

— Pasa a la página 32 —

Pilotos piden quitar boicot aéreo a Rusia

Londres, Sept. 30 (UPI). Al cumplirse un mes del derribo de un avión de pasajeros surcoreano por los soviéticos, los pilotos de líneas aéreas internacionales pidieron hoy la suspensión del boicot contra Moscú, mientras se desvanecen las posibilidades de encontrar los registros del avión derribado.

La Federación Internacional de Asociaciones de

Pilotos, conocida por sus siglas en inglés de IFAL-PA, radicada en Londres, recomendó a sus miembros que finalizaran el bloqueo aéreo de dos meses contra la Unión Soviética. Un vocero dijo que confiaba en que los asociados "cumplieran la recomendación".

Al mismo tiempo, la sanción aérea de la mayoría de

— Pasa a la página 39 —

Alemania Oriental quita las armas en frontera

Bonn, Sept. 30 (Latin-Reuter). Alemania Democrática ha removido alrededor de 1,800 armas automáticas de parte de su frontera con Alemania Federal y Bonn fue informado de que las 60 mil serían desmanteladas en su totalidad, dijo hoy el vocero gubernamental Peter Bonisch. Dijo que no había eviden-

cias para respaldar los informes de que las armas automáticas SM-70, removidas en una franja de 13 kilómetros de los 1,280 kilómetros de frontera, estuvieran siendo reemplazadas por versiones más modernas o reubicadas en puntos más alejados de la línea limitrofe.

Un funcionario del Minis-

— Pasa a la página 34 —

En Brasil congelan los precios de alimentos

Brasilia, Sept. 30 (UPI). El gobierno y los dueños de los principales supermercados llegaron a un acuerdo para congelar los precios de los alimentos básicos por 40 días, en un intento de aliviar la tensión social que reinaba hoy en varias ciudades brasileñas.

En Sao Paulo, principal centro industrial de América Latina, donde existen hoy 900 mil desempleados,

la policía registró en las últimas 48 horas 16 saqueos a mercados. Durante la semana hubo un total de 61 saqueos, con 20 presos y un muerto.

Los precios de los alimentos básicos se elevaron en un 180 por ciento en provincias brasileñas.

— Pasa a la página 32 —

Por fraude de hijo renuncia embajador

Lima, Sept. 30 (UPI). El "quebranto económico" de uno de sus hijos obligó al embajador del Perú en Estados Unidos, Celso Pastor de la Torre, a presentar su renuncia en carácter irrevocable, la que le fue aceptada por el gobierno, informaron hoy fuentes gubernamentales.

La renuncia fue dada a conocer horas después que

— Pasa a la página 41 —

Justificación por la fe reafirman

Washington, Sept. 30 (UPI). El documento sobre la "justificación por la fe", la doctrina que dividió a la Iglesia Católica de la luterana por más de 400 años, constituye el séptimo documento conciliatorio sobre diferencias entre ambas.

También, y contrariamente a lo que los teólogos esperaban, resultó ser uno de los temas más espinosos que enfrentaron los 20 teólogos oficiales de la iglesia católica norteamericana y de los cuatro cuerpos principales del luteranismo estadounidense.

"Pensamos que el tema de la justifica-

ción nos hubiera tomado sólo un par de horas de discusión", dijo en un sermón ecuménico en Milwaukee el sacerdote católico George Tavard, que participa en el diálogo.

En lugar de ser así, el tema de la justificación, que comenzó a discutirse en Minneapolis en 1978, tomó 10 reuniones y más de 320 horas de trabajo.

El diálogo entre ambas Iglesias comenzó en 1965, tras el segundo concilio vaticano, que dio al catolicismo una dimen-

— Pasa a la página 30 —



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DURANTE SINODO. Ciudad del Vaticano, Sept. 30 (UPI). El Cardenal Jaime Sin, arzobispo de Manila (derecha), charla con el cardenal Paulo Evaristo Arns, arzobispo de Sao Paulo, Brasil. Conversan separados del grupo de 20 obispos, antes de comenzar la sesión, hoy, durante el 60. Sinodo Mundial de Obispos.

UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



MISS INTERNACIONAL. Tokio, Sept. 30 (UPI). Aspirantes en el concurso de belleza "Miss Internacional" que se efectuará en Osaka el 11 de octubre. De izquierda a de-

recha: Donna Botoni Tirante, Rosalba Chávez, Ileana López, Martha Lilianna Ruiz, Lilianna Limpas, Georgia Maranh Ventura y Gidget Sandoval.

Breves Internacionales

Papa urge bautizar a recién nacidos

Ciudad del Vaticano, septiembre 30 (UPI). El Papa Juan Pablo II dijo hoy que era una obligación tanto de padres como de sacerdotes asegurarse de que los niños fueran bautizados dentro de las primeras semanas del nacimiento.

Juan Pablo hizo sus comentarios ante los obispos de Canadá, reiterando la oposición de la Iglesia Católica a la práctica de algunos protestantes de postergar el bautismo hasta que el niño sea lo suficientemente grande como para decidir por sí sobre sus preferencias religiosas.

Weinberger alaba relación E.U.-Pakistán

Islamabad, Pakistán, septiembre 30 (UPI). El secretario de Defensa norteamericano Caspar Weinberger llegó hoy a Pakistán, cuyo gobierno consideró un modelo de las relaciones entre Washington y un país musulmán.

— Pasa a la página 34 —